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海保職員の行動を支持95％ 2010/11/20 10:57 

  産経新聞のeアンケート調査結果 
  

  「いまからでも映像公開を」が98％ 

  民意を無視するならすぐ総選挙を！ 

  
 一日遅れとなってしまいましたが、産経新聞11月19日7面にネットで「尖閣ビデオ問題」でのアンケートを募集してきた結果が

発表されました。産経ファンの結果は95％が海保職員の行動を支持しています。そして「政府はいまからでも映像を公開すべき

だ」との回答が98％。当然の結果です。 
  
 他紙はいちいちチェックしていませんが、恐らく日頃はマスゴミと言われる反日メディアですら、同じアンケートをとれば80％以

上の人が「支持」をし「公開すべき」と答えているでしょう。今回の件に関しては、非は政府にあり、海保職員の行動を歓迎してい

る日本国民が圧倒的、これが日本人の民意です。 
  

 
産経新聞11月19日7面のeアンケートを報じる記事画像（クリックでネット記事） 

  
 ところで、にもかかわらず、産経新聞ですら具体的な回答の引用を「支持派」から6人、「支持しない派」から7人のコメントを紙面

で紹介しています。回答数は20.773人です。その95％は19.734人。そのうちから6人ですから、引用率は0.03％。一方、支

持しない人は0.5％ですから386人です。そこから7人の回答というのは1.8%.その格差は60倍にも及びます。 
  
 これはあまりにも酷い、せっかっくのアンケートの結果が帳消しにしています。誰がこのような選択をしたのか、編集か整理か知

りませんが、おかしな平等思想がまだ抜け切れていない、少数意見尊重路線なのでしょうか？。日頃の産経新聞の報道ぶりに

は拍手喝采ですが、これには注文をつけたくなります。掲載する意見が13人なら、せめて9人対4人、あるいは10人対3人、とい

うバランス感覚が妥当だと思います。 
  
 さて、その「支持しない」と答えた0.5％の中の一人のコメントが以下です。 
＞岐阜・無職男性（７３）「日本は法治国家であり、法を守れない公務員がいては国家が成り立たない。法に携わる人は冷静でな
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くてはならない」＜ 
結構、こういうそもそも論を述べる意見の方がいるのですね。以下、私の独断と偏見で、この方に反論してみたいと思います。 
  

  
産経新聞11月20日2面に掲載された主張（クリックでネット記事） 

  
 確かに日本は法治国家と言われてきました。しかし、それを一番守らなければならないのは時の政府であり与党、そして野党、

全ての国会議員でしょう。しかるに民主党政権が発足してから、この大原則がしっかり守られてきたでしょうか。鳩山前首相のマ

マからのお小遣い18億円には追徴課税すらされていません。小沢前幹事長の総額60億以上の政治資金疑惑、検察では不起

訴ですが、検察審議会で強制起訴となったのは何故ですか？ 
  
 国益に関する極めて重要な情報を、政府の都合で公開したり公開しない、などという勝手な解釈が許されて良いはずがありま

せん。何故、日頃は政府を訴えて金を巻き上げることしか考えない左翼の人権弁護士は声をあげないのでしょうか？ましてや、

「これを公開したら国民は激高してえらいことになる、支那様の機嫌を損なうことは間違いなく、日中友好に反する」などと報道さ

れたら、なおさら知りたいと思うのが普通の人間の感覚でしょう。 
  
 つまり、多くの識者が指摘しているとおり、そもそも論でいえば、日本の法律にのっとって政府が粛々とビデオを公開していれ

ば、この事件は起こりえなかったのです。国民の多くが怒っているのは、①国益に反して船長を釈放し、ビデオの公開も拒否した

日本政府の対応、②あからさまに尖閣侵略を仕掛けた支那中共の覇権主義、であり、せめて真実を知ってもらいたいと③公務員

法違反を承知し覚悟の上で国民に情報を提供した海保職員の起訴か不起訴か、などという問題は前二つに比較すると、遥かに

小さな問題なのです。 
  
 それを仙谷官房長官が大騒ぎして最高検に逮捕しろと国策捜査を指示し、その通りに動いた最高検に対して警視庁、東京高

検・地検が世論をバックに抵抗して「逮捕せず」を決めたということなのです。責任の所在をカモフラージュする極めて悪質な印象

操作でもあります。つまり、いくら反日屈中政権でも民意に勝てなかったということだと思います。 
  
 上記の男性の意見は、問題を海保職員の行動だけに絞って判断するから大局を見誤るのであって、そもそも論を展開するな
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ら、まず「国益と民意を無視した政府に言うべきだ」とい言いたいと思います。今日の産経の主張に「国民の我慢も限界にきた」と

見出しが付けられていますが、全くその通り。これだけ失政を続け、支持率が下がっているのをみれば、解散総選挙で民を問う

のは当然のことです。民主党とその支持者の諸君に訴えたい。党名の「民主」とは名ばかりなのか！と。 
  

------------------------------------------------------------------------- 

頑張れ日本！全国行動委員会 

大阪デモ 三千人超えか！ 

 
東京から参加したsakuraraさんから携帯で画像とメールを頂きました。 

デモは第7梯団まで組まれ、3000人を超えたかも？という事です。 

凄いぞ、関西の皆さん、ありがとう！  
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ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 

政権末期？ 

  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
   ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： 95％が海保職員の行動を支持  「政府はいまからでも映像を公開すべきだ」との回答が98％  産経新聞  eアンケート   

  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/20 11:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自衛隊に冷たい民主党政権 手当なしでアフガン派遣 

 
 仙谷由人官房長官が自衛隊を「暴力装置」と呼んで批判されたが、民主党政権の自衛

隊への“冷たい対応”が１９日、明らかになった。 

 
 菅政権は、自衛隊の防衛医官らをアフガニスタンに派遣する方針だが、防衛省設置法

上の「教育訓練」の名目での派遣を検討している。防衛省は１９日の自民党外交・国防合

同部会で、アフガン派遣の防衛医官らについて「教育訓練として派遣する場合、出張扱い

となるため手当などでの特別待遇はできない。国連平和維持活動（ＰＫＯ）やイラクに派遣

した際と同じような処遇はできない」と説明した。 

 
 自民党議員からは「危険な場所に派遣される隊員の気持ちを考えていない」との批判が

相次いだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101120/plc1011200103002-n1.
htm 
 
・これではいまの政権下では自衛隊は動けないでしょう。  

 

2010/11/20 11:57Commented by yohkan さん 

 
そうだ、今すぐ総選挙しろ！と、貴ブログを読み、大声で叫んでしまいました。 

 
日本国民は、民主党「売国集団」を既に見放しています。法務大臣をクビにしたから、どう

なるってもんでもない。わが国を守ってくれる自衛隊員に対し、手当なしでアフガンとは何

だ！ふざけるな！ 

 
民主党政権のバカどもは、ひらすら日本国家を滅亡させようとしています。許せません。  

 

2010/11/20 12:03Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>民主党政権のバカどもは、ひらすら日本国家を滅亡させようとしています。許せませ

ん。 

 
現政権幹部は「自衛隊を大事に」なんて云う発想は出来ない頭脳の持ち主なんですね

よ。目指すは「日本解体」ですから。 

 

2010/11/20 12:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 巡視船船長らが初の証言  

 
中国船１００隻侵入…一方「モリで突かれた」は否定  

 
中国漁船に衝突された海保巡視船の写真を示しながら、インタビューに答える森雅子参
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院議員＝１８日午後、国会内 中国漁船に衝突された海上保安庁の巡視船「みずき」の

船長らが今月、沖縄県石垣市で自民党調査団の事情聴取に応じ、事件当時、尖閣諸島

の領海線上に中国漁船約１００隻が陣取り、領海侵犯を繰り返していたことを明らかにし

た。調査に加わった森雅子参院議員が夕刊フジの単独取材に答えた。当事者の肉声が

明らかになるのは初めてで、「ビデオの流出犯扱いもされ、大変つらい思いをした」などと

こぼしたという。（夕刊フジ） 

 
 「みずき」船長らの説明によると、事件当日は領海線上に陣取った中国漁船１００隻のう

ち、３０隻ずつ１集団となって領海に侵入し、マグロ漁などを行っていた。海保の巡視船は

個別に漁船に近づいて領海外への退去を命じていたが、１集団が退出すると別の漁船が

侵入するいたちごっこ。ある意味、組織的に日本側を挑発していたわけだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/101120/crm1011200243003-n1.
htm 
 
・だんだん真実が明らかになってきましたね。  

2010/11/20 12:52Commented by tsukatsuka さん 

こんにちは。 
法治国家を厳しく求めるのなら、外国人への生活保護支給や不法滞在者への対応など、

もろもろも遵法でお願いしたいものですね。 

 
今朝、東京ＭＸテレビの西部邁ゼミナールという番組で、講演会のような集会の模様が放

映されていましたが、稲田丸川両氏の尖閣に関する発言は、実に迫力がありました。丸

川さんは発言中涙さえ見せておりましたよ。 
３週にわたり続編が放送されるとのことで、来週は西田参院議員とのこと。 

 
稲田さんの話によると、会当日（おそらく１１月１３日）の朝、共産党議員が赤旗を持ってき

てくれたとのことで、紙面を披露しておりました。 
ご存じかもしれませんが、内容は自民党よりも時宜にかなったものと稲田氏も語っており

ましたよ。 
ただ、解決法が「話し合いで」という点を除けば（笑） 

 
東京ローカル局でありますが、水島氏の姿も見えましたので、桜ＴＶでも放送される（され

ている？）かもしれませんね。  

 

2010/11/20 13:32Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
「掲載する意見が13人なら、せめて9人対4人、あるいは10人対3人、というバランス感

覚が妥当だと思います。」 

 
「上記の男性（海保職員法令違反論支持）の意見は、問題を海保職員の行動だけに絞っ

て判断するから大局を見誤るのであって、そもそも論を展開するなら、まず「国益と民意を

無視した政府に言うべきだ」とい言いたいと思います。」 

 
＝＞ 花うさぎさんのこの見解には激しく同意致します（＾＾； 

 
産経海保VTRアンケートの９５％が放映支持ということは、世界の常識では日本国民が

殆ど支持しているという意味に他なりません。 

 
デスクだか編集の担当者が６：７でアンケートと違うシナリオで結果分析するとはメディア

人とは到底言えませんね。産経でもクソ社員はいるのですね。 

 
CNN、BBC等海外放送の場合はニュース番組は事実のみを報道するだけで、キャスター

はそれにはコメントを絶対しませんよ！（因みにラリー・キングは報道番組ではなく、ホット

な話題をゲストを交えてする評論番組です）。 

 
少なくとも日本のTVニュースの場合は、毎日チンケな素人キャスターが出てきて、勝手な

論評を加えながら報道するという姿勢は間違いなく放送法違反だと思います。こういう報

道は全廃させるべきです（犬HKの子供ニュースは効果がないと知り、勝手に廃番にさせ

ましたね）。 
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どなたか本件、大いに話題にして戴きたいと思いますね。 
さすれば、日本人の覚醒が徐々に解けて行くでしょう！  

2010/11/20 14:54Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
＞産経新聞ですら具体的な回答の引用を「支持派」から6人、「支持しない派」から7人の

コメントを紙面で紹介しています。 

 
何ですかこれって？何か意図があるのでしょうか、それとも最終チェックする人間が意図

的にしたのでしょうか？それと同時に、そこまで読者は気がつかないと思ったのかもしれ

ませんね？もしそうなら、30年に亘る産経新聞読者としては看過できません。 
 
昨日のMX（都庁TV)で石原慎太郎さんが、仙谷の「暴力装置」発言に対して、「馬鹿な発

言であり彼は（仙谷）は PEDANTICな男 （知識をひけらかす）だけの男であると的を得

た発言をしていました。 

 
私は最近思うに、仙谷って男は「前夜広辞苑か何かを見ながら、明日はこの言葉を発言

して与党・野党・国民の連中に、自分は物知りであることを知らしめたい、そして、その言

葉に自己陶酔している」だけの浅はかな男であると思えてなりません。 

 
良い週末をお過ごしください。  

 

2010/11/20 15:14Commented by iza1223 さん 

フラストレーションが溜まりますね。国民の大半は「中国なんてもうこりごりだ」と思ってい

るのに、経済界や政界が親中・売国ばかりで国民の神経を逆撫でするようなことばかりし

でかしますから。1回の選挙ではそれらを完全にパージするのはほぼ不可能ですが、早

期の総選挙で一人でも多く親中派を叩き落とす必要があると思います。 

 
ところで、中国関連でまたしても許せない事件がありましたので報告を。 

 
ひめのブログ 上海万博展示の錦鯉、生産者の目の前で全部毒殺。 

http://000hime.blog74.fc2.com/blog-entry-268.html 
 
新潟って、おそらく中国利権にどっぷり漬かっているんでしょうけど、どうしてこんな、非道

な輩と親交を結ぼうとするのでしょうか、理解できません。  

 

2010/11/20 15:43Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
昨日のエントリーは楽しかったけれど夢で終わらせないようにしないと。 

 
今日はニュースで 
中国監視船２隻が尖閣諸島沖航行 海保警告に「正当な任務」 
2010.11.20 14:01  産経 
 
いつもの梨恵さんのブログから 

 
＞ 
＞ 
この中国監視船は２５００トン、アメリカの基準でいけば軍艦。 

 
日本マスコミも監視船じゃなくて、軍艦とよぶべき。 

 
海上保安庁の船なんかで対抗できるれべるじゃないのに、自衛隊に官邸は排除命令も領

土を守れという命令もだしていない。だから自衛隊はみまもるだけ。 

 
円高も見守るだけ、口蹄疫も見守るだけ。無能内閣のせいで沖縄の人たちの命と財産の

安全は風前の灯火。 

 
沖縄が中国になっちゃったら中国ってどういう国なのかな？ 
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【英国】中国で「処刑バス」が大活躍 その場で臓器摘出・販売 「まるでナチスの毒ガスト

ラック」（Mail News）09/03/27  
http://www.dailymail.co.uk/news/worldnews/article-1165416/Chinas-hi-t
ech-death-van-criminals-executed-organs-sold-black-market.html  
＞ 
＞ 
iza1223 さん 
 
このままだと錦鯉どころかもっと怖いことが起きますよ。 
地方の人達は情報封鎖にあっていて、いい事ばかり聞かされて騙されているのでしょう。

安倍さんや平沼さんたちは国防のために、もっと人脈をフルに使って阻止して欲しいで

す。  

2010/11/20 16:31

Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんにちは。 
 
>法治国家を厳しく求めるのなら、外国人への生活保護支給や不法滞在者へ

の対応など、もろもろも遵法でお願いしたいものですね。 

 
おお～大賛成です。 

 
>稲田丸川両氏の尖閣に関する発言は、実に迫力がありました。丸川さんは発言中涙さ

え見せておりましたよ。 

 
情報ありがとうございます。のちほど拝見します。 

 
>ただ、解決法が「話し合いで」という点を除けば（笑） 
 
尖閣の件に関しては共産党の主張は明快ですね。 

 
>東京ローカル局でありますが、水島氏の姿も見えましたので、桜ＴＶでも放送される（さ

れている？）かもしれませんね。 

 
いや、著作権の関係で難しいでしょう。MXテレビはハイビジョンで綺麗ですからネットでご

覧になればよいと思います。 

 

2010/11/20 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞花うさぎさんのこの見解には激しく同意致します（＾＾； 

 
ありがとうございます。 

 
>勝手な論評を加えながら報道するという姿勢は間違いなく放送法違反だと思います。こ

ういう報道は全廃させるべきです 

 
テレビのニュースについては報道しないことも含めてモダンだらけ、でしょう。 

 
>さすれば、日本人の覚醒が徐々に解けて行くでしょう！ 
 
問題意識を持ってニュースを見ないと、騙されるケースが余りにも多いですね。 

 

2010/11/20 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>もしそうなら、30年に亘る産経新聞読者としては看過できません。 
 
記事を読むと見出しのインパクトが薄れてしまいますよ。 

 
>馬鹿な発言であり彼は（仙谷）は PEDANTICな男 （知識をひけらかす）だけの男であ

ると的を得た発言をしていました。 
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法廷の論争と勘違いしている嫌いがありますね。 

 
>その言葉に自己陶酔している」だけの浅はかな男であると思えてなりません。 
 
その傾向は確かに感じますよ。 

 
>良い週末をお過ごしください。 
 
ありがとうございます。 

2010/11/20 16:40

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんにちは。  
 
>ひめのブログ 上海万博展示の錦鯉、生産者の目の前で全部毒殺。 

 
情報ありがとうございます。このニュースは一昨日発売の週刊新潮に櫻井よしこさんが詳

しく書いてました。読むと頭に来ますよ。 

 
>非道な輩と親交を結ぼうとするのでしょうか、理解できません。 
 
支那の毒に侵された日本人が本当に増えましたね。 

 

2010/11/20 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>昨日のエントリーは楽しかったけれど夢で終わらせないようにしないと。 
 
はい。実現させねば、と思います。 

 
>中国監視船２隻が尖閣諸島沖航行 海保警告に「正当な任務」 
 
いよいよ来ましたよ。 

 
>【英国】中国で「処刑バス」が大活躍 その場で臓器摘出・販売 「まるでナチスの毒ガス

トラック」 

 
これは知りませんでした。酷いなあ～。 

 
＞安倍さんや平沼さんたちは国防のために、もっと人脈をフルに使って阻止して欲しいで

す。 

 
本当ですね。しかも迅速に、ですね。 

 

2010/11/20 16:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 大阪デモに3000人？ 
 
 頑張れ日本！全国行動委員会の大阪デモは参加者が3000人を超えた模様です。 
 
 sakuraraさんから携帯でメールを頂きましたので、エントリー下段に追記しました。  

 

2010/11/20 17:59Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ２ちやんで拾ひました。 

 
 http://www.youtube.com/watch?v=xYotoai_iLM 
 
 制作者がカルト政党の幸福実現党である事が少々気になりますが、内容に誤りはあり

ませんので御紹介した次第です。この様な悪夢は断じて現実の物にしてはなりません。

許すまじ、売国奴。  

 

2010/11/20 19:07Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
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>制作者がカルト政党の幸福実現党である事が少々気になりますが、内容に誤りはあり

ませんので御紹介した次第です。 

 
情報ありがとうございます。 

 
幸福実現党については、国防・安全保障の認識・危機感については保守派と何ら変わり

がありませんよ。 

 
問題は天皇陛下やローマ教皇の上に大川隆法がある、というとんでもない教えです。 

 
＞この様な悪夢は断じて現実の物にしてはなりません。許すまじ、売国奴。 

 
この映像は支那の危険性を訴えるには使えますね。 

2010/11/20 19:18

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ ■尖閣問題 大阪で市民デモ (11/20 18:26)  
 
尖閣諸島沖で中国漁船が海上保安庁の巡視船に衝突した問題で、日本政府

の対応などに抗議するため大阪で市民らがデモ行進をしました。デモ行進を主催したの

は元航空幕僚長の田母神俊雄氏が代表を務める「頑張れ日本！全国行動委員会」で、

呼びかけに応じた市民らおよそ３，３００人が参加しました。 

 
「尖閣（諸島）が日本の固有の領土である事をみなさんに知ってもらうために来た」（参加

者） 
「反対の声も賛成の声も２つとも聞いて考えてほしい」（初めてデモに参加した人） 

 
 集会には関西本部長を務める西村眞悟元衆議院議員も参加し、政府の対応や領有権

を主張する中国に抗議しました。「抗議するぞー」（参加者ら） 

 
 １時間半にわたる集会のあと、参加者は日の丸やプラカードを手に御堂筋でデモ行進を

行いました。主催者側はこの抗議活動を今後、全国に広げていきたいと話しています。 

 
http://www.mbs.jp/news/kansaiflash_GE101120165000408204.shtml 
 
・アドレス先に動画があります。よ～～～し！  

 

2010/11/20 20:53Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
先ほど大阪より帰宅しました。 

 
御堂筋デモの参加人員は桜の水島氏によれば３０００人～３５００人。私は第３梯団で横

断幕を持つ事になりましたが、慣れないせいで前の人の足を踏む事数回、後の人から足

を踏まれる事数回、お陰でほんの少々ぎっくり腰気味であります。 

 
集合場所での街宣には案内にあった水島社長、西村氏、三宅氏の他、元仙台市長梅原

氏、関西の地方議員数名、この中には先の参議院選挙で三田市議を辞職してまで立ち

上がれ日本から立候補して落選した三木けいさんもおりました。 

 
梅原元仙台市長のお話を直接聞いたのは今日初めてでしたが、仙台市にチャイナタウン

が出来るのを阻止した為に地元の経済界を敵に回す事になったというのは、今日初めて

知りました。そして今は新潟市が同じ経過をたどっているという事を聴衆に訴えたのです

が・・・・。 

 
御堂筋を南に下ってのデモは約一時間強、途中拍手の音も相当聞こえましたが、中に「こ

の人ら一体なにしとん？アホちゃうか（＝この人達一体何をしてるの？馬鹿じゃない

の）」、「んなに怒らんでもええんとちゃうの（＝そんなに怒らなくてもいいんじゃないの）と

若い高校生らしきアホ悪ガキ共の声が聞こえた時には思わずプッチン切れそうになりまし

たが、ま、取りあえず無事に解散地点までたどり着きました。  

 
それにしても大阪の目抜き通りで、３０００人以上の反政府デモを目撃したのは今日が初

めてでしょうから、今晩目撃者が家や飲み屋でこの話を持ちだすのは間違いなく、少なく
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とも平和ボケお花畑に大雨が降って花が数十本折れた位には大阪人にとって大事件で

あったはず。 

 
解散後もデモ参加者の殆どは仕上げの街宣場所、難波高島屋前に移動しました。集合

場所での演説者に加えて真打ち田母神氏が演説する段になると、デモ参加者に加えて一

般通行人も立ち止まって聞いている人が多く、集会はピークに達しましたが、ここで私メは

腰が痛くて立っているのが困難になり、君が代合唱がある筈だと後ろ髪を引かれながら

会場を後にしてしまいました。 

 
どなたか参加された方この後どうなったかレポートお願いします。 

2010/11/20 20:55Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
撮影映像は4時間30分＝漁船衝突で国会にリスト―海保http://headlines.yahoo.c
o.jp/hl?a=20101119-00000164-jij-soci  
 
これに関連してツイッター上に幸福実現党の方の傾聴に値するビデオが紹介されていま

す。 

 
【ヘラトリ・トピックス特別版】尖閣未公開ビデオの核心に迫る；￣ロ￣）！(1/3) http://
t.co/DsWvvxZ via @youtube http://t.co/DsWvvxZ  
 
【ヘラトリ・トピックス特別版】尖閣未公開ビデオの核心に迫る！重大なこと；￣ロ￣）

(2/3) http://t.co/HQ38jIu via @youtube  
 
【ヘラトリ・トピックス特別版】尖閣未公開ビデオの核心に迫る！殺人未遂；￣ロ￣）(3/3) 
http://t.co/lxVnSYy via @youtube http://t.co/DsWvvxZ  
http://t.co/lxVnSYy via  
 
 
更に沖縄,国防に関して 
 
この動画はオススメ！ -- 【独占!!】恵隆之介氏独占インタビュー【沖縄県知事選を斬

る！】（ ・`ω・´）正論！！ http://t.co/RAeRSRa via @youtube  
 

 

2010/11/20 21:10Commented by tuwano さん 

花うさぎさんこんばんは 
 デモに参加させて頂きました。 
今日ほど日本の国旗が美しいと感じた事はありません。 
国旗を持って大きな声でシュプレヒコールを合唱していると命をかけて日本を守ってくださ

った英霊に対しても何としてでも日本を守らなければとずっと思っていました。 
沢山の参加者がこられていて嬉しかったです。 
主催してくださった方々や、お世話してくださった方々に感謝しています。 

 
   

 

2010/11/20 21:21Commented by nokotan さん 

すいません 上記整理します 

 
【ヘラトリ・トピックス特別版】尖閣未公開ビデオの核心に迫る 
  (1/3) http://t.co/DsWvvxZ  
  (2/3) http://t.co/HQ38jIu 
  (3/3) http://t.co/lxVnSYy 
 
 
【独占!!】恵隆之介氏独占インタビュー【沖縄県知事選を斬る！】   
    
    http://t.co/RAeRSRa 

 

2010/11/20 22:31Commented by katachi さん 

此処まできたら、民主政府は尖閣動画を全て見せて欲しいです。 
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支那が火を点け民主が油を注ぐ、火達磨になって国民からの猛反発を喰らう。

こうして民主は追い詰められ、解散総選挙で、小数党の一員となる。 
そうならなければ、何時までもこんな馬鹿げたことをやっていたら世界の笑いも

のせす。 
悪しき隣人との友好が日本の覚醒に繋がる結果となったことは、大変良かった。 

 

2010/11/20 23:14Commented by 小野まさ さん 

大阪デモ行ってきました。なんば駅前街宣は17時で失礼しましたが。 
ネットで警告されていたにも関わらず「行き」に梅田地下で、四ツ橋線の西梅田駅に向か

う途中で道に迷いましたよ。四ツ橋駅降りてからも迷ったけど怒号が聞こえてきて何とか

公園に行けましたよ。 

 
帰りの新幹線で文春とか買ったら、sengoku38氏の人格論とかまでやって流出行為を

否定していますな。我々も別に彼が完全無欠の人格者とは思ってないし、共感や感謝は

しても英雄扱いしている訳でもないので、文春他の勘繰りは余計なお世話の下衆の勘繰

りであります。人格論なんかサヨクのよくやる「論点ずらし」だし。文春は割と意見の合う雑

誌だったのですが、お宝情報を自社ではなくネットに流されたんでキレてるんですかね。 

 
ただの服務規程違反と腐す無益な評論家どもですが、じゃあ彼が黙っていたら何か良い

方に転がっていたかといえば、それは何も言わない。こういうものは結果論で評価するし

かないと思います。  

 

2010/11/21 01:23Commented by 素浪人 さん 

それでは、小生もそもそも論を。 

 
そもそも、現日本国は、法治国家ではない。即ち、帝國憲法75条、ハーグ陸戦条約に明

白に違反し、その元に出来た政府・国家体制であって、法治国家の一番肝心要でつまづ

いている。 

 
従って、小生は、こうした観点から、sengoku38氏の問題（公務員違反）には関心が無

い。戦後の日本では、法に違反する・しないよりも、人の道に則っているか否か、の基準

でものを見る様にしている。日本は、法治国家ではないからだ。 

 
まあ、市井でよく聞かれるのは、シナの船長釈放で法治国家・日本が終わった、と言う意

見だが、それ以前の問題である、と言うことだ。  

 

2010/11/21 01:39Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>先ほど大阪より帰宅しました。 
 
おお～ご苦労様でした(--)。 
 
>後の人から足を踏まれる事数回、お陰でほんの少々ぎっくり腰気味であります。 
 
あら～大変でしたね。デモは前後の距離を1メートルから1.5メートルの間隔を空けるの

が普通ですので、結構ぎっしりだったのですね。 

 
>そして今は新潟市が同じ経過をたどっているという事を聴衆に訴えたのですが・・・・。 
 
はい。彼は今年に入って頻繁に集会や街宣に参加するようになり、いまは常連さんです。

対支那については身をもって対峙してきたので貴重な体験談を聞かせてくれてます。 

 
>少なくとも平和ボケお花畑に大雨が降って花が数十本折れた位には大阪人にとって大

事件であったはず。 

 
そうですか？東京だけでなく、名古屋、神戸、大阪と怒りのデモは全国に波及しました。こ

れがぼろぼろ政権の致命傷になると思います。 

 
>デモ参加者に加えて一般通行人も立ち止まって聞いている人が多く、集会はピークに 
 
臨場感溢れるレポート、感謝です。支那がこの大阪デモを牽制する報道をしてましたが、
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いけますね。この流れが全国に飛び火すれば「日本軍の勝利」は目前です(^^)。 2010/11/21 01:42

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
深夜なのにとぎれとぎれの再生ですが、見ながら書いてます。早く核心部分を見たいで

す。 

 

2010/11/21 01:43Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>何時までもこんな馬鹿げたことをやっていたら世界の笑いものせす。 
 
はい。既に「笑いもの」になっているような気がしますが。 

 
>悪しき隣人との友好が日本の覚醒に繋がる結果となったことは、大変良かった。 
 
その意味では支那、仙谷、ありがとう！かも知れません。  

 

2010/11/21 01:46Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんばんは。 
 
>大阪デモ行ってきました。なんば駅前街宣は17時で失礼しましたが。 
 
うわ～ご苦労さまでした(--)。 
 
>文春は割と意見の合う雑誌だったのですが、お宝情報を自社ではなくネットに流された

んでキレてるんですかね。 

 
いや、週刊新潮もアエラの同様の視点の報道だったようで、週刊誌のネガティブキャンペ

ーンが商売と絡めて始まったのか？と思わせますね。 

 
>こういうものは結果論で評価するしかないと思います。 
 
大賛成です(^^)。 

 

2010/11/21 01:51Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんばんは。 
 
>まあ、市井でよく聞かれるのは、シナの船長釈放で法治国家・日本が終わった、と言う

意見だが、それ以前の問題である、と言うことだ。 

 
ご意見ありがとうございます。 

 
いまの憲法はGHQから押しつけられ、65年間、一度も改正できずに今日に至っていま

す。その場しのぎの自民党も悪かったけど、それを許さなかった朝日をはじめとする反日

マスコミとそれに流された日本国民にも責任があります。 

 
勝負はこれからですよ。せめて9条2項だけでも早急に削除せねば。 

 

2010/11/21 10:36Commented by 小野まさ さん 

> これはあまりにも酷い、せっかっくのアンケートの結果が 
> 帳消しにしています。誰がこのような選択をしたのか、 
> 編集か整理か知りませんが、おかしな平等思想がまだ 
> 抜け切れていない、少数意見尊重路線なのでしょうか？ 
 
実は見出しも気になるんですよね。 
『 海保職員 95% が「支持」』というのは「一般市民の 95% が sengoku38 氏を支持し

ている」意味なのでしょうが、まるで「海保職員の 95% が（身内びいきで）支持している」

様にも読み取れる。いや、寧ろパッと見の第一印象は明らかに後者でしょう。 
産経がまさかと思いますがミスリードを誘っている様に見える。デスクか記者か知れない
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が、この記事のセンスは酷いですね。  
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